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Urgence Palestine

Inna lilah wa inna ilayhi rajioon. La souffrance de nos fréres et sceurs continue et nous devons faire quelque chose pour les
aider. Au cours des derniéres 24 heures, plus de 1000 personnes sont mortes et des milliers ont été blessées. Ces chiffres
comprennent des hommes, des femmes et des enfants innocents.Les enfants ne se sont toujours pas remis des derniéres
attaques ; ils sont traumatisés et ont peur pour leur vie. Leurs méres s'inquiétent pour leur sécurité. Les péres ont déja du mal
a subvenir aux besoins de leur famille.Malheureusement, les oppresseurs n'ont montré aucune pitié au peuple

palestinien. Nous avons maintenant cette chance de faire preuve de miséricorde et d'attention envers nos freres et sceurs
dans le besoin en faisant un don pour cet APPEL D'URGENCE. Inna lilah wa inna ilayhi rajioon. The suffering of our
brothers and sisters continues and we must do something to help them. Over the past 24 hours, more than 300 people have
died and thousands have been injured. These numbers include innocent men, women and children.The children have still not
recovered from the latest attacks; they are traumatized and afraid for their lives. Their mothers worry about their safety.
Fathers are already struggling to provide for their families.Unfortunately, the oppressors showed no mercy to the Palestinian
people. We now have this chance to show mercy and care to our brothers and sisters in need by donating to this
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